

Creo que hay un error en mi "carta del paro"

Escrito por gato7 - 10/09/2014 21:26

Buenas noches.

El mes pasado solicité mi prestación ya que me quedé sin trabajo. Hace dos días recibí la carta de la resolución y me aparece aprobada, pero he podido comprobar que en un mes que trabajé con dos contratos de 15 días cada uno, me aparece que sí, que he cotizado 30 días pero la base de cotización por desempleo me aparece solo la del último contrato de ese mes. Ejemplo, tengo un contrato con 300 de base y el otro con 450. En la carta del paro solo me suma la de 450. ¿Es un error? ¿Puede ser un fallo en el certificado de empresa? ¿O solo se coge la base de cotización más alta si en un mes hay dos contratos? Si es un error ¿Qué tengo que hacer para reclamar?

gracias!

Re: Creo que hay un error en mi "carta del paro"

Escrito por asepro - 11/09/2014 09:12

Se supone que cogen la media de los últimos 3 meses.

Salu2.

Re: Creo que hay un error en mi "carta del paro"

Escrito por gato7 - 16/09/2014 18:41

No es eso :(

Re: Creo que hay un error en mi "carta del paro"

Escrito por dolera301 - 17/09/2014 08:44

yo tengo entendido q es la media de los ultimos 6
